まつクリ院長通信

新年、明けましておめでとうございます。まつクリ院長通信は、皆さまのお近くの医療情報源となれますよう、全力を尽くしてまいりたいと思っております。

本年もどうか宜しくお願い申し上げます。

今週の花・言・葉

*シンビジューム

華やかな恋

ポポンポン菊

君を愛す

千両

可憐

\$松

不老長寿

松田院長からあなたへ 耳より情報!!

★新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます!昨年も大変多くの皆様のお力添えを頂きました。スタッフを代表して心より御礼申し上げます。さて私は今年「年男」です。改革なくして前向きな変化は望めません。変化なくして進化なしと考えています。今年はより一層、感謝の気持ちを忘れずに皆様との時間を共有していきたいと思います。本年も宜しくお願い申し上げます。

◆深谷高校ラグビー部から学んだこと

昨年の夏より、県立深谷高校ラグビー部のチームドクターをしています。見事に埼玉県予選で優勝し、全国高等学校ラグビーフットボール大会に2年ぶり 7 回目の出場を果たしました。初戦は山口県代表の荻商工高校に46-5 と勝利しましたが、2 回戦で B シードの大阪桐蔭に 7-34 で敗戦しました。2 試合ともベンチ入りさせていただき、選手、スタッフと貴重な時間を過ごしてきました。一つの大きな目標に向かい、どんな時でも全力でひたむきにプレーする選手たちの姿勢には多くの感動と勇気をもらいました。時に厳しく、時に優しく指導し見守る監督、コーチ、関係スタッフ、OB、父母会の方々にはチーム力・組織力の大切さ、尊さ、そしてそこにある大きな愛を

感じました。今回は理学療法士の長山も同行しましたが、彼にとっても貴重な経験となり、日々の診療に大きなプラスになると確信しています。その間、診療時間の変更や休診(代診)となり、皆様にご迷惑お掛けした事をお詫び致します。





微力ではありますが、地元に貢献できたことを何より嬉しく思っています。深谷高校ラグビー部に限らず、まつクリは学校、種目を問わず学生たちのスポーツのサポートをしていきたいと思います。





新年明けましておめでとうございます。 今年もまつだ整形外科クリニックを よろしくお願いいたします。



2015年(平成27年)になり何日か経ちましたが、

いかがお過ごしでしょうか。



今年も明るく楽しく笑顔で過ごせる1年になるといいですね♪

まだまだ風邪やインフルエンザがはやっていますので、手洗いうがいで 予防をしっかりしましょう!



H27年1月診療カレンダー



日	月	火	水	木	金	土
				1 休診	2 休診	3 休診
4 休診	5	6	7 休診	8	9	1 0
11 休診	12 休診	1 3	14 休診	1 5	1 6	1 7
18 休診	1 9	2 0	21 休診	2 2	2 3	2 4
25 休診	2 6	2 7	28 休診	2 9	3 0	3 1

診療時間(平日)

午前 8:45~12:00

午後 14:30~18:30

(土曜日)

午前 8:45~12:00

午後 14:00~17:00

休診日

水曜・日曜・祝日